

Quatrième rentrée pour l'école de musique

Quatrième année de fonctionnement pour l'école de musique. La jeune association ne fait que croître en nombre d'adhérents d'une part, mais exporte son savoir musical dans de nombreux villages de la région.

Une belle rentrée s'annonce avec au programme des cours individuels (piano, violon, flûte traversière, basse, contrebasse, chant, guitare et banjo), des cours collectifs (musiques du monde, jazz manouche, variétés et rock, sol-fège) et les concerts des élèves qui ponctueront toute l'année. L'équipe pédagogique est solidement construite autour des professeurs qui sont tous des mu-



Une belle rentrée s'annonce avec de jeunes musiciens.

siciens professionnels de la scène régionale, dont l'envie de transmettre leur passion est parfaitement affûtée.

La tournée estivale du duo Moustaches s'est achevée samedi à

Soual. Les deux guitaristes viviérois ont envoûté toute la saison avec leur répertoire qui mêle habilement jazz manouche, swing parisien, chanson française, valse musette, bossa-nova, boléro. Ils

entament déjà leur tournée automnale autour de leur spectacle « Dans les rues de Paris », dont l'album est paru début mai (Facebook.com/moustaches81).

Pour tout renseignement, guita-reattitude@gmail.com ou tél. 06 65 71 29 28 (Nicolas Lefebvre, le président).

Les inscriptions se font directement auprès de chaque professeur au premier cours. Chant, Nora Rafa ; violon, Guilhem Caillaillé ; contrebasse et basse, Erige Cano ; piano, Karen Badois ; flûte traversière, Delphine Surun ; batterie et percussions, Frédéric Beau ; guitare et banjo, Nicolas Lefebvre.